
Vedano al Lambro, 27.02.2024 

VERBALE RIUNIONE DEL CONSIGLIO PASTORALE DEL 26 FEBBRAIO 2 2 arrocchia Santo Stefano

Alle ore 21 del 26 febbraio 2024 si riuniscono in oratorio i membri 
del Consiglio Pastorale. Presiede il Parroco don Giuliano Parravicini 

Via Parrocchia 1 
Vedano al Lambro 

seg reteria@santostefa no veda no.org 
www.santostefanovedano.org 

e sono presenti il sig. Tiziano Longoni, membro del CAEP e il sig. Matteo 
\ Fuggetta, coordinatore del nostro oratorio. 

Assenti: Baiardi Maria Pia, Barzaghi Eleonora, Biraghi Stefano, Cazzaniga Pi�� Masperi Guido,
Pellegrino Anna, Prezioso Daniela, Vertemati Roberto e Zicoia Isabella. 

� 

Ordine del giorno: 
► Preghiera
► Comunicazione circa le strutture parrocchiali
► Costituzione commissione elezioni nuovi Consigli
► Varie ed eventuali

� 

Al termine della preghiera, don Giuliano presenta l'opportunità di affittare alcuni locali dell'oratorio 
alla YIES SCHOOL (scuola paritaria bilingue) di via Monte Grappa, 17 a Vedano al Lambro (MB).

I locali che verranno affittati, a parte la palestra, non saranno ad uso esclusivo della scuola di inglese. 
Al termine dell'orario delle loro lezioni, tali locali potranno essere utilizzati per svolgere le normali 
attività oratoriane. Pertanto, è stato rimarcato che non ci saranno interferenze con le attività della 
pastorale giovanile, dell'Iniziazione Cristiana e dell'oratorio estivo. 
I ragazzi della scuola raggiungeranno le aule da un accesso a loro dedicato e non ci sarà promiscuità 
con il bar dell'oratorio e la sede della Caritas che presta il proprio servizio in locali dedicati in 
oratorio. 

La scuola di inglese si farà carico delle spese delle opere edilizie che effettuerà per adeguare i locali 
alle loro esigenze. Alla scadenza del contratto, tali opere rimarranno a beneficio dell'oratorio. La 
scuola si farà altresì carico delle spese per la pulizia dei locali affittati e del pagamento delle utenze. 
Con l'importo del canone di affitto si potranno coprire alcune spese per effettuare parte dei lavori 
di adeguamento dell'oratorio alle norme in vigore. 

Don Giuliano ha ampliamente illustrato ai membri del CPP quali saranno i locali richiesti dalla scuola 
di inglese e la logistica che ne consegue e li ha esortati a porre domande e perplessità. 
Al termine, i membri del Consiglio Pastorale hanno espresso parere positivo alla proposta di don 
Giuliano, il quale comunica che, qualche giorno prima, anche i membri del Consiglio Affari Economici 
hanno approvato il progetto. 

Si allega l'informativa dello Studio Tecnico Grassi, tecnico della parrocchia, inerente la situazione 
sullo stato degli immobili parrocchiali alla data del 22 febbraio 2024 che don Giuliano ha elencato 
durante l'incontro. 




























